

Colombia, campeón anticipado de los Juegos Bolivarianos



Santa Marta, Colombia, 23 nov (RHC) Pese a faltar dos días para el cierre de los XVIII Juegos Bolivarianos en esta ciudad, Colombia ya aseguró el título de la competencia con inalcanzable ventaja en la tabla de medallas.

Con 173 preseas de oro desde que inició el certamen el pasado 10 de noviembre, Colombia sobrepasa en estos momentos su actuación en Trujillo, Perú, 2013, cuando conquistó su primer título en la contienda regional.

Venezuela, el país con más títulos en la historia de los Bolivarianos, ocupa en esta edición el segundo puesto con 74 doradas, seguido de Chile en la tercera plaza con 37 de oro.

Las disciplinas con más mérito para Colombia han sido en estos Juegos el patinaje de carreras, con 11 de oro, de las 12 medallas disputadas.

Con notas sobresalientes han estado también levantamiento de pesas, arquería, boxeo, clavados, gimnasia y el ciclismo de pista, donde hizo su debut la bicampeona olímpica del BMX Mariana Pajón.

Dentro del deporte rey, la marcha atlética le dio la víspera dos triunfos a Colombia en la distancia de 20 kilómetros.

En la prueba femenina la victoria fue para la antioqueña Sandra Lorena Arenas con cronómetro de una hora, 32 minutos y 39 segundos, registro que constituyó nuevo récord bolivariano.

En la definición por hombres, en esa misma distancia, el local Manuel Esteban Soto se adjudicó el oro, por delante del ecuatoriano Mauricio Arteaga.

Los Juegos Bolivarianos, que concluirán el sábado, continúan este jueves con pruebas de atletismo, levantamiento de pesas y natación, entre otras disciplinas.

Entre hoy y el sábado habrá 80 medallas de oro en disputa.

Unos cuatro mil atletas de 11 países están presentes en esta cita deportiva, concebida en homenaje al Libertador Simón Bolívar.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/148165-colombia-campeon-anticipado-de-los-juegos-bolivarianos>



Radio Habana Cuba